

Klagemauer-TV Song spricht aus was die Menschen bewegt

Geschrieben von: Michael G.

Mittwoch, 05. November 2014 um 21:09 - Aktualisiert Donnerstag, 11. Oktober 2018 um 19:06

Ein neues Lied von Klagemauer.TV geht ins Herz und bewegt mit seiner einfachen, aber umso dringenderen Botschaft: "Wir wollen keinen Krieg!". Denn durch falsche Medienberichte wird auch heute wieder zum Krieg gehetzt gegen Russland, China und den Iran, wie es weiter im Refrain heißt. Wenn das auch Ihre Sicht ist, so helfen Sie mit das Lied zu verbreiten (www.kla.tv/4476),
auf dass niemand für die Kriegshetzer in den Krieg zieht!